

Papa Francisco condena todas las guerras



Roma, 1 ene (RHC) El papa Francisco condenó las guerras y todas las ofensas de la vida que degradan al humano, a la sociedad y al ambiente.

"Las guerras son el signo flagrante de este orgullo reincidente y absurdo. Pero también lo son todas las pequeñas y grandes ofensas a la vida, a la verdad, a la fraternidad, que causan múltiples formas de degradación humana, social y ambiental", dijo el sumo pontífice en su última homilía del año desde el Vaticano, indica Telesur.

Asimismo, rechazó las "obras de muerte, mentiras e injusticias" porque abren heridas en el mundo y llamó a las personas a asumir la responsabilidad que tienen en todas ellas.

Por último, elogió "a quienes viven con el corazón abierto" y favorecen la convivencia con "pequeños pero preciosos gestos concretos" en su vida diaria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151553-papa-francisco-condena-todas-las-guerras>



Radio Habana Cuba